

Zeitschrift: Mitteilungen aus dem Gebiete der Lebensmitteluntersuchung und Hygiene = Travaux de chimie alimentaire et d'hygiène
Herausgeber: Bundesamt für Gesundheit
Band: 81 (1990)
Heft: 3

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 08.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Inhalt — Sommaire

Originalarbeiten — Travaux originaux

	Seite Page
<i>W. Schmidt-Lorenz</i> : Ist die Kühlschranks-Lagerung von Lebensmitteln noch ausreichend sicher?	233
<i>M. Karapinar</i> : Influence of menthol and thymol on <i>Aspergillus parasiticus</i> growth and production of aflatoxins in a synthetic medium	287
<i>J. O. Bosset, Miroslava I. Imhof</i> und <i>G. J. Steiger</i> : Die Bestimmung der freien Fettsäuren in Milch und Rahm. I. Entwicklung einer automatisierten potentiometrischen Titrationsmethode in nichtwässrigem Milieu und Vergleich mit der visuellen Titration nach Deeth	296
<i>U. von Känel, K. Rieder</i> und <i>U. Müller</i> : Bestimmung und Identifikation des Schaumbekämpfungsmittels Dimethylpolysiloxan in Konfitüren mittels Graphitofen-AAS und Infrarotspektroskopie	319

Kurze Mitteilung — Communication brève

<i>E. Martin, J. Samec</i> et <i>J. Vogel</i> : Détermination de l'acrylamide dans l'eau par chromatographie en phase gazeuse (GC)	327
--	-----

Bücher — Livres

<i>D. Mebs</i> : Gifte im Riff — Toxikologie und Biochemie eines Lebensraumes	331
<i>Elisabeth Müller, G. Brubacher, H. Dirren, A. Helming, M. Schär</i> und <i>H.B. Stäbelin</i> : Ernährung der Einwohner ländlicher Gebiete. Eine Erhebung in der Schweiz	332

Informationen — Informations

Verleihung des Werder-Preises und der Werder-Medaille — Attribution du prix et de la médaille Werder	333
Prof. Schmidt-Lorenz verabschiedet	334
Schweizerisches Lebensmittelbuch — Manuel suisse des denrées alimentaires	335

Contents

	Page
Original Papers	
<i>W. Schmidt-Lorenz</i> : Is the storage of foods in refrigerators still sufficiently safe?	233
<i>M. Karapinar</i> : Influence of menthol and thymol on <i>Aspergillus parasiticus</i> growth and production of aflatoxins in a synthetic medium	287
<i>J. O. Bosset, Miroslava I. Imhof and G. J. Steiger</i> : The determination of free fatty acids in milk and cream. I. Development of an automatic potentiometric titration method in non aqueous solutions and its comparison with the visual titration method according to Deeth	296
<i>U. von Känel, K. Rieder and U. Müller</i> : Determination of the antifoaming agent dimethylpolysiloxane in jam by graphite furnace AAS and infrared spectroscopy	319
Short Paper	
<i>E. Martin, J. Samec and J. Vogel</i> : Determination of acrylamide in water by gas chromatography	327
Book Reviews	
<i>D. Mebs</i> : Gifte im Riff – Toxikologie und Biochemie eines Lebensraumes	331
<i>Elisabeth Müller, G. Brubacher, H. Dirren, A. Helminger, M. Schär und H.B. Stäbelin</i> : Ernährung der Einwohner ländlicher Gebiete. Eine Erhebung in der Schweiz	332
Information	
Verleihung des Werder-Preises und der Werder-Medaille	333
Prof. Schmidt-Lorenz verabschiedet	334
Swiss Food Manual	335